

GARCÍA-TREVIJANO: "PODEMOS ES UNA FARSA, LA REVOLUCIÓN PENDIENTE DE LA FALANGE"

PABLO TUÑÓN 11.03.2016

<https://www.lne.es/gijon/2016/03/11/garcia-trevijano-farsa-revolucion-pendiente/1895306.html>

El abogado Antonio García-Trevijano, pensador a favor "de una república constitucional" como "única forma de libertad", arrancó ayer aplausos y vítores -y también algún gesto de desaprobación, pues no deja indiferente a nadie- del público que llenó la Colegiata de San Juan Bautista en un acto organizado por el Ateneo Jovellanos para que, el que fuera opositor a la dictadura franquista e impulsor de la Junta Democrática de España, presentase su iniciativa de generar un movimiento "para la reconquista de la conciencia de la unidad de España". Bajo su punto de vista, "esa conciencia está desaparecida".

El abogado granadino hizo un llamamiento. "Quiero organizar una marcha de brigadas españolas de la libertad para reconquistar la conciencia de unidad de España. Hubo un momento en que hubo esa conciencia, pero se perdió con la Guerra Civil. Una manifestación partiendo de Covadonga, donde nos concentraríamos con los gallegos. Y de ahí va a partir el Movimiento de Ciudadanos hacia la República Constitucional (MCRC), a recoger gente en Santander, País Vasco, Navarra, La Rioja, Aragón y Cataluña. Estaré viviendo en Barcelona lo que haga falta para ver allí arder el entusiasmo. Y nos uniremos con otras marchas llegadas desde Andalucía", proclamó García-Trevijano, aclarando que "será una fiesta pacífica para que los catalanes vean ganar a los asturianos, que van a iniciar otra vez la batalla por reconquistar la unidad".

Pero para ese viaje guiado por García-Trevijano no valen alforjas de ninguno de los partidos del sistema actual. "Ni un solo partido español merece respeto, empezando por el Partido Comunista, que se puso al servicio de la monarquía y la oligarquía", señaló el abogado. Hizo mención así a su abrupta ruptura con los comunistas, que optaron por un modelo de transición en vez de por su apuesta, la de la ruptura total con el régimen franquista. Tanto Manuel de Cima de villa, periodista y colaborador de este diario, como el propio protagonista de la conferencia recordaron su disputa con Santiago Carrillo. Manuel de Cima de villa, que introdujo al ponente, recordó que hace décadas le había dado "una lección magistral de política" en una reunión del abogado con periodistas.

García-Trevijano atacó con dureza a Podemos, "una farsa, con malos actores cómicos". Y fue más allá. Llegó a decir: "Para mí son Franco" o "son la revolución pendiente de la Falange". Asimismo, señaló que "Podemos o Pablo Iglesias en realidad sólo quieren participar del botín". Porque, para García-Trevijano, los políticos actuales "sólo buscan poder, dinero y fama". En cuanto a Pedro Sánchez, Mariano Rajoy y Albert Rivera, los tildó de "peleles".

También atacó a los nacionalismos vasco y catalán. En este sentido, distinguió sentimiento -"algo primario y muy animal"- de conciencia, un concepto superior bajo su punto de vista. "Y aquí no hay más que una conciencia triunfadora, la de España, y no perdió ni ganó ninguna Guerra Civil. Es de antes que Franco o el Imperio", aclaró. Así, criticó que "hay catalanes, vascos o gallegos que nos niegan nuestra propia conciencia, y miran por encima del hombro porque dicen que tienen un sentimiento y nos lo tiran a la cara".

El abogado defendió que "la historia tiene una razón de ser" y recordó que "nosotros no queremos restablecer el honor a Franco, sino su horror, que no se olvide nada". Pero matizó que "sin conciencia de unidad no hay memoria histórica". Asimismo defendió la defensa de la libertad por encima de la igualdad, a la que "no se puede llegar porque la desigualdad está en la naturaleza". Sin embargo, proclamó, "hay que buscar la libertad política de manera revolucionaria" y "en este país no la hay porque no hay elección". Para García-Trevijano el hecho de que los partidos de la actual democracia "no rompiesen con el franquismo" y asumiesen la monarquía vicia lo que haya venido después.